



ALA SOMBRA

Hoy termina la sustitución de las tarjetas del Bienestar para adultos mayores que estaban con la banca comercial, y la secretaria del ramo, **ARIADNA MONTIEL**, apuró a sus colaboradores a entregar las que faltan, que son mínimas. El domingo pasado estuvo, casualidades de la vida, en el Estado de México, entregando tarjetas, y en las próximas semanas visitará Atlacomulco y Texcoco. En el Edomex el padrón es superior a 1.2 millones de personas y se tiene una inversión de más de 37 mil mdp en apoyos. Esta operación mexiquense se da antes del inicio de la contienda oficial por la gubernatura, donde la morenista **Delfina Gómez** parece ir a la cabeza sin problemas, frente a una enredada campaña de la aliancista **Alejandra del Moral**.



DANIEL REY

Por cierto, dicen los que saben que en Palacio Nacional ven a **Montiel** como "imparable y trabajadora", y por lo mismo no descartable para la Jefatura de Gobierno capitalino, mientras a **Rosa Icela Rodríguez** se le percibe como indispensable en tareas de seguridad, aunque en las encuestas donde la consideran tiene buenos números. Se sigue pues, deshojando la margarita, pero las opciones se van cerrando.

Los tiempos apremian en materia de la aplicación del *Plan B* electoral, hoy en manos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que preside la ministra Norma Piña, porque así como fue aprobado por el Congreso de la Unión, exige el despido inmediato de la mayor parte de la base laboral del INE. Ya procedió el amparo a **Edmundo Jacobo**, el secretario ejecutivo —motivo de irónico orgullo para el presidente **López Obrador**—, pero falta evitar el despropósito que sería la ruta: despido, liquidación (si hubiera fondos), y posterior recontractación, de quienes fueron temporalmente corri-

dos, si es que al final obtienen los amparos correspondientes.

La oposición mueve sus piezas, pero al parecer muy tímidamente. Tras el destape vía redes sociales de **Gustavo de Hoyos** como precandidato presidencial, los demás aspirantes de la coalición Vamos México se reunieron para convocar a un gran encuentro sobre gobiernos de coalición los días 17 y 18 de abril. Ahí se ve posar para la foto, muy sonrientes, a **Beatriz Paredes**, **Enrique de la Madrid**, **Claudia Ruiz Massieu**, **Demetrio Sodi**, **Miguel Ángel Mancera**, **Ildefonso Guajardo**, **Silvano Aureoles**, **José Ángel Gurría** y a **Guadalupe Acosta Naranjo**.

Las instalaciones de la refinería Deer Park, en Texas, propiedad de Petróleos Mexicanos, que comanda **Octavio Romero Oropeza**, se incendiaron ayer, por segunda ocasión en menos de 20 días. Se informó que el asunto fue "menor", pero preocupa lo seguido de los siniestros. Esta planta refina 312,500 barriles por día,



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Mexico	2	15/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

de ahí la importancia que no esté sufriendo contratiempos tan seguido.

Hoy, la Universidad Autónoma Metropolitana, cuyo rector es el doctor **José Antonio de los Reyes** entra en su séptimo día de paro, por algo que comenzó con denuncias feministas de ataques sexuales y agresiones equiparables, que los diversos planteles de la universidad

ofrecieron atender. Sin embargo, conforme avanzan los días aparecen infiltrados que pretenden alargar el problema, criminalizar a quienes protestan y poner en duda la voluntad de las autoridades para resolver los asuntos de fondo que dieron origen al paro. Se ve que hay manos negras que desean que el asunto escale y la UAM entre en un nuevo periodo de inestabilidad.